

Salon Fête des Mères Ouverture

Mesdames et Messieurs les élus, en vos grades et qualités,

Chers artisans, Chers visiteurs,

C'est avec une émotion particulière et un profond sentiment de solidarité que je me tiens devant vous aujourd'hui pour ouvrir cette toute première édition du Salon de la Fête des Mères à la Maison des Artisans. Un événement qui, cette année plus que jamais, revêt une importance particulière pour notre population.

Il y a tout juste un an, notre Territoire traversait une période très difficile, marquée par les émeutes insurrectionnelles. Notre belle île a été ébranlée, et c'est avec un cœur lourd que nous avons vécu ces moments de turbulence.

Mais aujourd'hui, nous sommes réunis ici, ensemble, pour célébrer un événement porteur d'espoir et de résilience : un salon qui met à l'honneur notre artisanat local, nos talents et notre capacité à reconstruire, à nous soutenir et à avancer ensemble.

Le Salon de la Fête des Mères est un moment de partage, de convivialité et de célébration, spécialement conçu pour honorer nos mamans et toutes les femmes qui jouent un rôle fondamental dans nos vies.

Ce salon est aussi une belle occasion de se retrouver, de redécouvrir la richesse de notre culture, et de renforcer les liens qui nous unissent.

Avec près de 70 exposants passionnés et créatifs, vous découvrirez ici une vaste gamme de produits et de services. De l'artisanat d'art aux soins de bien-être, tels que l'esthétique, la coiffure, la couture, les cosmétiques, sans oublier les massages apaisants et les soins énergétiques, il y en aura pour tous les goûts et toutes les envies.

Si vous êtes à la recherche d'un cadeau unique, ou d'une expérience inoubliable à offrir à vos mamans, vous trouverez ici de nombreuses idées pour combler vos proches.

À l'extérieur, notre environnement sera embelli par des plantes, des fleurs et des végétaux, apportant une touche de couleur et de fraîcheur, et rappelant la beauté et la diversité de notre archipel.

Et pour les amateurs de bonne cuisine, nos stands gourmands vous inviteront à savourer des mets locaux et délicieux, offrant une expérience sensorielle complète.

Mais ce salon n'est pas seulement un lieu pour découvrir des créations et des talents. Il est aussi un symbole de notre capacité à surmonter les épreuves et à avancer, ensemble, vers un avenir plus serein. En soutenant nos artisans locaux, nous contribuons à la revitalisation de notre tissu économique et à la reconstruction de notre communauté.

En venant ici, vous montrez à vos mamans combien elles comptent, mais aussi à notre territoire tout entier que nous restons solidaires et déterminés à avancer, à relever tous les défis.

Des artistes locaux se produiront également sur scène, apportant une touche musicale festive et chaleureuse, pour égayer vos journées et célébrer ensemble ce moment de partage.

Je vous invite donc à profiter pleinement de cette expérience, à explorer, à échanger, et à vivre des instants de bonheur en famille ou entre amis.

Que cette première édition du Salon de la Fête des Mères soit un signe d'espoir, de joie et de fraternité pour notre belle Nouvelle-Calédonie.

Je vous remercie de votre présence et vous souhaite à tous un excellent salon. Que cette fête des mères soit, pour vous toutes et tous, remplie de chaleur, d'amour et de beaux souvenirs partagés.